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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  08 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Piano d’Ambito dell’Ato 4 VV 

Partecipa con funzioni di segretario: Pietro Comito 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  DA REMOTO entra 15:50 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

10 TUCCI Danilo Componente P P   

11 CURELLO Antonio Componente P P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A P   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 PUGLIESE Laura Componente A P   

16 SANTORO Domenico Componente A A   

17 FRANZE’ Katia Componente A A/P   

18 RUSSO Giuseppe Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente f.f. Danilo TUCCI, il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

              IL   PRESIDENTE F.F.                                         IL SEGRETARIO Verbalizzante  

                  Danilo TUCCI                        Pietro Comito 

 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Apre i lavori, in seconda convocazione , dopo aver verificato la presenza del numero legale, il 

Presidente f.f., Danilo Tucci. 

Il Presidente, prima di passare alla trattazione dell’OdG, chiede ai Commissari presenti se vi sono 

osservazioni o questioni pregiudiziali. 

Chiede quindi di intervenire il Commissario Russo, il quale afferma: “ … Siamo tutti bravi a fare le 

manifestazioni. Dire che le strade sono sicure. Sono state dette tante cose belle. I miei figli vivono 

la città ed ancora una volta veniamo a conoscenza di un ragazzo che è stato picchiato ed è finito in 

ospedale, oppure che il Proprietario dell’Ascot sabato sera ha rischiato di essere accoltellato. 

Inoltre, ho avuto modo di verificare che dopo la mezzanotte non vi sono pattuglie in giro per il 

territorio. I Carabinieri sono arrivati sul posto solo in seguito alla segnalazione di quanto accaduto 

all’Ascot. Sono necessarie delle postazioni fisse di Pattuglie, lì dove c’è la movida affinché ci sia 

controllo. Gli alcolici sono somministrati ai minorenni senza alcun controllo. Puntualmente, ogni 

sabato sera accade qualcosa. Stiamo parlando della sicurezza della città e sabato sera, in seguito 

a quanto accaduto, mi sono trovato personalmente sul posto. 

Il Commissario Schiavello, il quale partecipa  da esterno, afferma che sono necessari controlli 

serrati da parte degli organi di controllo, al fine di limitare la distribuzione di alcolici. In merito alla 

presenza delle pattuglie sul territorio, il commissario Schiavello, afferma di aver avuto modo di 

verificarne la presenza e comunque è importante stare attenti a  “militarizzare “ in quanto anche 

questo è controproducente. 

Anche Il Commissario Franzè, in qualità di genitore, manifesta le sue preoccupazioni ed afferma 

per esperienza personale che dopo le ore 22:30 non ha rilevato la presenza di pattuglie sul 

territorio cittadino. La Franzè, suggerisce che vi siano maggiori controlli ed attenzione da parte di 

agenti in borghese attraverso la costituzione di un tavolo tecnico in Prefettura. È importante 

specialmente attenzionare le strade poco visibili ma frequentate. 

In merito all’intervento del Commissario Russo,  interviene Il Commissario Policaro, il quale 

evidenzia, visti gli atti di violenza che interessano  i giovani,  che non è da escludere che tali atti di 

violenza sono legati a fenomeni depressivi che si manifestano alla prima occasione, è necessario 

quindi attenzionare le famiglie e la scuola attraverso la presenza di psicologi. Policaro, suggerisce 

anche di discuterne insieme al Prefetto per valutare come intervenire e quali le iniziative di 

sensibilizzazione da mettere in campo. 

In merito alla presenza delle pattuglie sul territorio cittadino, interviene il Commissario Curello. A tal 

proposito si apre una discussione tra Curello, Russo e La Franzè. Quest’ultima in disaccordo con 

le affermazioni di Curello, lascia l’aula alle ore 16:29 e fa rientro alle ore 16:30. 

Il Commissario Console, riallacciandosi all’uso di alcool tra i minori, suggerisce di attenzionare la 

Polizia Municipale a svolgere azioni di controllo nei locali che distribuiscono alcolici. Console, 

infine, dichiara  che, secondo lui, ai fini della prevenzione, sarebbe utile che le forze dell’ordine 

camminassero in divisa tra i ragazzi il sabato sera. 

Interviene il Commissario Cutrullà: “ … Quando frequentavo le scuole superiori c’era una lite al 

giorno, lo stesso dicasi per le lite serali. Attraverso certe affermazioni sembrerebbe che si stia 

strumentalizzando quanto accaduto per attaccare il Sindaco. Altra cosa, non possiamo pretendere 



di strumentalizzare la città. Il proprietario dell’Ascot, ha sporto denuncia? Chi ha assistito al fatto? 

Inutile venire a sfogarsi in Commissione, dite più tosto al Proprietario di sporgere denuncia, 

bisogna invece stare attenti a non cadere nell’omertà … “. 

 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 16:47 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 08/02/2022 

 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f.      

   Emanuela Calderone 

 

Il  Presidente f.f. la 2^ Commissione 

                          Danilo TUCCI  

     


